

Les jeunes rugbymen des monts du Lyonnais ont rencontré les stars du LOU

Ce mercredi 24 avril 2024, les jeunes de l'école de rugby du RDM ont pu partager un agréable moment avec des joueurs du LOU Rugby. C'est dans le cadre de la 6e édition «des Mercredis du LOU» que deux joueurs pros, Loann Goujon et Semy Radradra, accompagnés de Manon Génin qui évolue en féminine élite 1, ont pris part à l'entraînement : Un véritable en avant pour les jeunes joueurs du RDM.



Article et photo : Jean Pierre Avenier